



**DANA APBD PERUBAHAN CAIR**

## Bonus Atlet Yogya Pekan Ini Diserahkan

**YOGYA (KR)** - KONI Kota Yogya menegaskan kesiapannya untuk menyerahkan bonus kepada atlet, pelatih, ofisial yang meraih prestasi di Pekan Olahraga Daerah (Porda) DIY, SEA Games dan ASEAN Para Games pada pekan ini. Tekad tersebut terkait sudah cairnya dana hibah dari Pemkot Yogya melalui APBD Perubahan 2017 ke rekening KONI Yogya.

Menurut Ketum KONI Yogya, Santoso Budirahardjo kepada wartawan di Kantor KONI Yogya, Senin (11/12), dana yang telah dianggarkan bagi KONI Yogya pada APBD Perubahan 2017 ini telah cair. Dana tersebut telah siap untuk menyerahkan dana tersebut kepada yang berhak, yakni atlet-atlet peraih medali di ketiga ajang tersebut. Hanya saja, kepastian tanggal pasti penyerahannya, rencananya masih akan menunggu jadwal agenda kerja dari Walikota Yogya, Haryadi Suyuti. "Karena sudah cair, kami

tak ingin menunggu lama. Target kami karena sudah ada uangnya, pekan ini kalau bisa kami serahkan kepada yang berhak, karena ini penghargaan bagi mereka. Rencananya, penyerahannya akan langsung dilakukan Walikota," tegasnya.

Untuk besaran dana APBD Perubahan 2017 yang diterima KONI Yogya tergolong cukup besar yakni mencapai angka Rp 4,47 miliar. Dana tersebut nantinya menurut rencana akan digunakan untuk pembayaran bonus prestasi bagi atlet, pelatih dan ofisial Porda DIY, SEA Games dan ASEAN Para Games yang berasal dari Kota Yogya.

Lebih lanjut Wakil Ketua I KONI Yogya, Ir Yoseph Junaidi menjelaskan, untuk besaran bonus bagi atlet peraih medali emas di ajang Porda DIY, Pemkot Yogya akan memberikan tali asih sebesar Rp 11,5 juta. Sedangkan untuk atlet peraih emas di SEA Games dan ASEAN Para Games, sesuai dengan hasil finalisasi kemarin akan mendapatkan tali asih sebesar Rp 10 juta.

"Dari jumlah yang ada ini, alokasi terbesar memang akan ditujukan bagi atlet-atlet peraih medali di ajang Porda DIY karena jumlah atletnya cukup banyak. Sedangkan untuk ajang SEA Games dan ASEAN Para Games jumlahnya tak terlalu besar dan untuk medali emas, tercatat hanya ada 2 atlet yakni Prima Wisnu Wardhana (SEA Games) dan Gayuh Satriyo (ASEAN Para Games)," jelasnya.

Junaidi menambahkan, selain akan digunakan untuk pembayaran bonus atlet, dana tersebut nantinya juga akan digunakan untuk menggelar Musyawarah Olahraga Kota (Musorkot) KONI Yogya yang akan memilih ketua umum baru. (Hit)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005